
SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENT ON MOTION

OTTAWA, 27/6/97.  THE  SUPREME  COURT  OF  CANADA  HAS  TODAY 
RENDERED  JUDGMENT  IN  THE  FOLLOWING MOTION.

FROM:  SUPREME  COURT  OF  CANADA  (613) 995-4330
                    

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENT SUR REQUÊTE

OTTAWA, 27/6/97.  LA  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  A  RENDU  JUGEMENT 
AUJOURD'HUI  DANS  LA  REQUÊTE  SUIVANTE.

SOURCE:  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  (613) 995-4330
                    

24752 MICHAEL FEENEY v. HER MAJESTY THE QUEEN (Crim.)(B.C.)

CORAM: The Chief Justice and La Forest, L’Heureux-Dubé, Sopinka,
Gonthier, Cory, McLachlin, Iacobucci and Major JJ.          

The application for a rehearing is granted on the issue of whether there should be a transition
period, and the operation of that aspect of the judgment herein relating to the requirement for a warrant to
effect an arrest in a dwelling is stayed for a period of 6 months from the date such judgment was issued,
namely May 22, 1997.  The transition period will have effect throughout Canada but will have no
application to the disposition that has been made or is to be made of the present case.

La demande de nouvelle audition est accordée relativement à la question de savoir s’il devrait y
avoir une période transitoire, et la mise à exécution de cet aspect du jugement en cause ici relativement à
l’exigence d’un mandat pour effectuer une arrestation dans une maison d’habitation est suspendue pour
une période de 6 mois à compter du 22 mai 1997, date à laquelle ce jugement a été rendu.  La période
transitoire s’appliquera partout au Canada, sans toutefois s’appliquer à la décision qui a été prise ou qui
doit l’être en l’espèce.

                                                        


